## TV Niederstetten-Judoabteilung





## Pascal Emmerich Nordwürttembergischer Judo-Einzelmeister

Björn Schröer und Hannes Eisenkolb erkämpften sich die Bronzemedaille

Auf der Nordwürttembergischen Einzelmeisterschaft der U10, die am 04.07.2010 in Backnang stattfand, wurde der TV Niederstetten von Pascal Emmerich, Björn Schröer, und Hannes Eisenkolb vertreten. Pascal der in der Gewichtsklasse bis 25,1 kämpfte, konnte sich nach 3 tollen Ipponsiegen und einem Unentschieden den ersten Platz und somit den Titel des Nordwürttembergischen Einzelmeisters in der U10 verdient sichern.

In der Gewichtsklasse bis 26,1 kg kämpfte Björn Schröer. Nach einem Auftaktsieg mit Ippon und einem erneuten Sieg im zweiten Kampf war dann die Luft raus und er verlor dann seine nächsten beiden Kämpfe. Am Ende belegte Björn einen tollen dritten Platz.

In der Gewichtsklasse bis 27,1 kg erkämpfte sich Hannes Eisenkolb im ersten Kampf ein Unentschieden. In den Kämpfen zwei und drei musste sich Hannes leider knapp geschlagen geben. Im vierten Kampf lief es wieder besser für Hannes, sein Gegner musste leider verletzungsbedingt aufgeben. Somit belegte er den dritten Platz.



von links: Björn Schröer, Pascal Emmerich und Hannes Eisenkolb